

生徒会新聞

REVERB

11月号

平成26年11月7日発行
柳井学園高等学校
生徒会・PC部
<http://www.yanai-g.ed.jp/>
gakuen@yanai-g.ed.jp

学園祭 一瞬の時 一生の記憶

十月三十日(木)・三十一日(金)に平成二十六年度学園祭が行われました。今年度の学園祭は「一瞬の時」をテーマに掲げ、前年度から引き継ぎ、二日間で行われました。

一日目は、午後一時よりスタートし、ビジネスコース三年とグローバルコース二年による学習発表が行われました。ビジネスコース三年の発表では、課題研究の授業で作成した動画の上映が行われました。また、グローバルコース二年発表では、職業をテーマにした動画上映と寸劇が行われました。どちらも、とても手の込んだ仕上がりで、会場は大いに盛り上がりました。

二日目は、箏曲部による演奏、保健委員会による「睡眠と携帯電話の関係性」についての発表、手話部による手話の発表から始まりました。そのあと、一年生による合唱が行われました。

合唱に続いて、吹奏楽部による演奏が行われました。昼休みのクラス企画では、各クラスが模擬店で飲食販売を行いました。各クラスが学園祭前から準備を行っていたこともあって、クラス企画は大成功に終わりました。

今回の学園祭は二日間とも天気に恵まれ、また、多くの保護者の方や招待者の方、卒業生に御来校いただき、大変盛り上がったものになりました。本当にありがとうございます。

今回のテーマにもあるように、この学園祭は一瞬だったかもしれませんが、仲間とともに創り上げたこの学園祭は皆さんの一生の記憶に残ったのではないのでしょうか。生徒の皆さんには、今回の学園祭を通して、クラスメイトと協力したことや、友人と楽しんだことを大切にして今後の学校生活を過ごしてもらいたいものです。なお、学園祭のクラス企画・生徒会バザーで出ました収益の一部は、福祉施設への寄付にさせていただきます。



マラソン大会

十一月二十八日

(金)に校内マラソン大会が行われます。この大会は持久力を養い体力の向上に努めると共に、自己の能力に対する自信を得ることを目的としています。

競技開始は、男子が十時に、女子が十時十分スタートし、距離は男子が八・四km、女子が六・六kmのコースを走ります。上位入賞者は表彰され、副賞も贈呈されます。例年出場者全員完走していますので今年度も全員完走を目指しましょう。

入賞者は、男子が七位・女子が八位までとなっています。皆さん、上位入賞を目指して頑張りましょう。

また、毎年多くの保護者の方が応援にかけつけて下さっています。交通安全に気を付けていただき、応援をよろしくお願いします。



去年のマラソン大会の様子です。

第六十九回国民体育大会 六位入賞

十月十三日(月)から十六日(木)にかけて開催された第六十九回国民体育大会「長崎がんばらんば国体」に本校教諭の山田諭志先生が出席し、成年男子サーブルで六位入賞されました。

山田先生は、部活の指導終了後から自分の練習を始め、そして、試合の時は誰にも負けないという気持ちで臨んでいくそうです。

この努力と心構えが山田先生の六位入賞という結果につながったのではないのでしょうか。



山田先生コメント

最後の国体選手として出場しました。優勝するつもりでしたが、入賞しか果たせず、応援してくださった方々には申し訳なく思っています。

選手としては終わりですが、これから、生徒が私の代わりに日本一の夢を叶えてくれると信じて、指導をがんばっていきたいです。

お弁当甲子園

六月五日(木)から七月三十一日(木)の期間に募集されていた「第三回お弁当甲子園」で、看護科二年の西元瑞穂さんが優秀賞を受賞しました。このイベントは、絆や家族愛の再確認をすることを目的としたものです。

西元さんは、九月二十七日(土)に鎌倉女子大学で開催された表彰式に出席しました。素晴らしい賞の受賞、おめでとうございます。

生徒の皆さんも、お弁当を作ってもらっている人は、家族がお弁当を作ってくれていることを当たり前と思わないで感謝するようにしましょう。



お魚教室

十月三日(金)にビジネスコース二年生によるお魚教室が行われました。このお魚教室は、柳井地域の漁業や水産物に関する理解を深め、「魚食普及」や「地産・地消」の推進を目的に、山口県漁業協同組合柳井支店青壮年部が毎年行っていただいています。

今年度は、マアジやウマズラハギ・コロダイなど朝水揚げされた新鮮な魚をさばき、お刺身や煮付け、味噌汁などにして食べました。魚を調理するのが初めての生徒も多く、漁師の方調理をしていました。



オープンスクール秋

十月十八日(土)にオープンスクール秋が開催されました。今回も夏と同様に、学科・コース説明、体験イベントが行われました。体験イベントなどでの中学生の感想には、「先輩が優しく、楽しかった。」や「学園に入りたいたいと思った。」など肯定的な意見を多くいただきました。前回に引き続き、とても良い感想を持っていただけたことで、柳井学園の印象はより良いものになったのではないのでしょうか。また、今回のオープンスクールを手伝ってくれた生徒の皆さん、お疲れ様でした。



大会結果

部活動の天使たち

○フェンシング部

第69回国民体育大会

・日時 10月12日(日)～10月16日(木)

・会場 諫早市中央体育館

・結果 個人 予選敗退 木村 結(G2)

成年男子 サーブル 第6位 山田 諭志

全国選抜大会山口県予選会兼中国新人大会山口県予選会

・日時 10月25日(土)～10月26日(日)

・会場 柳井学園体育館

・結果 女子団体 **第1位** (中国大会出場権獲得)

男子団体 **第3位**

女子 エペ **第1位** 澤田 加菜子(G2)

第2位 森重 紗樹(GB1-1)

女子 フルーレ **第1位** 木村 結(G2)

第3位 澤田 加菜子(G2)

男子 サーブル **第3位** 青山 凌太(GB1-1)

○硬式野球部

1年生大会(岩柳地区)

・日時 10月18日(土)～11月1日(土)

・会場 周防大島高校・ビジコム柳井スタジアム

・結果 決勝 本校 16-7 岩国商業 **優勝** (県決勝へ進出)

○女子バスケットボール部

秋季岩柳大会

・日時 10月25日(土)～10月26日(日)

・会場 柳井高校

・結果 本校 54-86 岩国総合